
Roads to Diversity: Es folgen die Lila- und die Regenbogenwoche

Den Entscheid über die [Ehe für alle](#) hat der Nationalrat vorgestern leider vertagt. Dann machen wir halt vorwärts: Unser Monatsthema im Juni lautet [Roads to Diversity](#) mit Sendungen und Talks u.a. zu [Homosexualität im Sport](#) oder mit einer [Gegnerin der Ehe für alle](#). Es wird aber noch bunter: Weil auch der Jahrestag des landesweiten Frauen*streiks 2019 in diesen Monat fällt, läuten wir am kommenden Montag die Lilawoche ein mit feministischen Beiträgen, gefolgt von der Regenbogenwoche mit einer Spezi­alsendung der [Milchjugend](#) und einer Mini-Pride live aus unseren Studios. Auf [Facebook](#) und [Insta](#) halten wir dich auf dem Laufenden über unsere farbenfrohen und kämpferischen Specials!



Farbenfroh und kämpferisch sind auch Anina, Nisha und Flo von der Ausbildungsredaktion.

Geh mal offline: Die Podcasts zu sämtlichen Sendungen

Unsere Empfehlung vom letzten Monat, mal offline zu gehen, war wohl nie einfacher umsetzbar als jetzt: Mit den weitgehenden Lockerungen der Covid-19-Massnahmen kann man Menschen wieder ohne [digitale Hilfsmittel](#) treffen, kleine Konzerte oder [Lesungen](#) wieder abseits von Streamingplattformen hören und auch das [Homeschooling](#) ist nur noch eine düstere Erinnerung. Die gesammelten Podcasts zu diesen und weiteren Themen kannst du [hier](#)

gesammelten Podcasts zu diesen und weiteren Themen kannst du [hier](#) herunterladen und ebenfalls offline genießen!



Generation Risikogruppe?

Immer wieder ist das magische Alter 65 Thema in den Medien, wenn es um Covid-19 geht. Michel und Sarah interessierten sich in einer der letzten „K wie Kontakt“-Sendungen für die Sichtweise der Senior*innen auf das Coronavirus. Die Interviews rund um die sogenannte Risikogruppe gibt es [hier zum Nachhören](#): Andrea Leone von der Beratungsstelle [Pro Senectute Bezirk Lenzburg](#) berichtet von ihrer Arbeit in dieser speziellen Zeit und Susanna Ries von [Radio Silbergrau](#) unterhält dich mit Anekdoten über das Radiomachen aus dem Homeoffice. Die nächste Sendung [Silbergrau](#) – Senior*innenradio für alle – gibt es übrigens diesen Sonntag um 18 Uhr on air!



Susanna macht als Co-Redaktionsleiterin und Moderatorin von Radio Silbergrau richtig gutes Radio.
Foto: Roland Schmied

Start neuer Lehrgang am 31. August: Letzte Plätze zu vergeben

Kanal K bietet Praktikant*innen eine fundierte Grundausbildung im [Radiojournalismus](#). Bei uns produzieren sie Beiträge und stündige Schwerpunktsendungen, moderieren Magazine und Live-Übertragungen und erhalten an Kurstagen das nötige Fachwissen dazu. Das Praktikum dauert sechs Monate und wird mit Ausbildungsleistungen entschädigt, namentlich mit der Übernahme von Kursgebühren für die Aus- und Weiterbildung (Interview, Recherche, Moderation, Stimm-, Atem- und Sprechtraining, Social Media) durch die Radioschule klipp+klang. Schnapp dir jetzt den letzten Platz!



Die aktuelle Ausbildungsredaktion mit Flo, Anina, Nisha und Matteo.

Dir gefällt Kanal K? Folge uns auf:

